



Imperio

AÑO XIV NUMERO 4370 ZAMORA, VIERNES 27 DE OCTUBRE DE 1950 PRECIO DEL EJEMPLAR: 70 CENTIMOS

Peregrinar espiritualmente a ROMA es:

- Luchar contra la pasión dominante.
- Avanzar en la vida de sacrificio.
- Cumplir con más exactitud el deber.
- Adquirir mayor ejemplaridad.
- Intensificar la vida interior.
- Trabajar con más ardor en el Apostolado.

Apoteósico recibimiento al Generalísimo, en Las Palmas

UNA IMPONENTE MANIFESTACION CIVICA DESFILO ANTE EL CAUDILLO

Después de su estancia en la isla de Hierro, S. E. el Jefe del Estado se trasladó a Gomera. A las 4 de la tarde del miércoles la escuadra, con el "Canarias" al frente, fondeaba en la pequeña bahía de San Sebastián de la Gomera. Más de diez mil personas esperaban la llegada del Generalísimo y cien barcas engalanadas salieron a recibir a la Flota.

A lo largo de los muelles y en las calles de San Sebastián, el Caudillo fué frenéticamente aclamado. El alcalde pronunció un discurso de bienvenida al que contestó el Generalísimo.

Terminada su visita a la Gomera, el Jefe del Estado embarcó de nuevo en el "Canarias" dirigiéndose a Santa Cruz de Tenerife y, desde allí a Las Palmas de Gran Canaria.

EN LAS PALMAS

LAS PALMAS DE GRAN CANARIA, 26.—Su Excelencia el Jefe del Estado ha llegado esta mañana, a las diez, a bordo del crucero "Canarias".

El aspecto del puerto de La Luz, engalanado con banderas y gallardetes era realmente deslumbrador. Un enorme gentío se agolpaba a lo largo de los tres kilómetros de longitud de dicho puerto. En espera de la llegada del Caudillo, muchachas del Frente de Juventudes, ataviadas con los trajes típicos de la isla lanzaban al aire sus canciones, mientras la multitud prorrumpía en gritos entusiásticos de: "¡Franco, Franco, Franco!".

Al llegar al puerto el crucero "Canarias", escuadrillas de aviones lanzaron sobre el buque centenares de palomas. Al descender el Gene-

ralísimo por la escalerilla del crucero "Canarias" y dirigirse a tierra, arrojaron, si cabe, los vitores de la multitud encendida de fervor patriótico, que pugnaba por acercarse al Caudillo. En su automóvil se dirigió momentos más tarde a la base naval del puerto de La Luz, siempre entre el entusiasmo indescriptible del pueblo canario. En la base naval era esperado el Generalísimo por el capitán general de Canarias, teniente general García Escamez, y demás autoridades de la provincia. El Caudillo, acompañado de su esposa, de los ministros de la Gobernación, Aire, Obras Públicas, Industria y Comercio y Marina y de otras autoridades, descendió del automóvil, y acompañado del ministro de Marina y del teniente general García Escamez, se dirigió hacia un grupo de oficiales de la base naval que formaban frente al crucero, mientras la banda de música interpretaba el himno nacional. El Generalísimo estrechó la mano de algunos de ellos y conversó con otros.

Las muchachas del Frente de Juventudes lanzaron al aire sus gritos hasta enrojecer, y la multitud agolpada a lo largo del muelle, expresaba en gritos entusiásticos y fervorosos su adhesión al Jefe del Estado.

El Caudillo pasó revista a las fuerzas de infantería que rindieron honores entre el estruendo de las salvas de artillería, y el sonar de las sirenas de los barcos surtos en el puerto. A la esposa de Su Excelencia el Jefe del Estado le fué entregado un magnífico ramo de flores.

Terminada la visita militar, el Generalísimo Franco subió de nuevo a su coche, dirigiéndose a la Catedral donde se ofició un solemne Te Deum en acción de gracias por la feliz llegada del Caudillo a Las Palmas de Gran Canaria.—Cifra.

MANIFESTACION CIVICA

LAS PALMAS DE GRAN CANARIA, 26.—Una vez terminado el Te Deum y a través de las calles de la ciudad, primorosamente engalanadas, S. E. el Jefe del Estado se dirigió al Cabildo insular, donde el alcalde le dió la bienvenida y recordó la estancia del Caudillo en esta ciudad, que fué por primera vez cuando llegó para posesionarse del mando militar del archipiélago, y la segunda, cuando iba a emprender la reconquista de España.

En el Ayuntamiento, el Generalísimo recibió a distintas comisiones militares y civiles que le cumplimentaron. La plaza del Ayuntamiento se encontraba adornada con una monumental alfombra de flores, con las flechas yugadas, el escudo de la ciudad y el guión del Caudillo.

Instantes después, Franco, acompañado de su esposa, ministros, personalidades y séquito, abandonó las casas consistoriales y se dirigió al edificio del Gobierno Militar, instalado en la plaza de San Telmo, de grandes proporciones, y con una perspectiva maravillosa.

La inmensa plaza y calles adyacentes, especialmente la calle Mayor de Triana, se hallaban totalmente invadidas por la muchedum-

(Pasa a la página cuarta)

21 italianos, de cada 100, quieren la monarquía Pero la mayoría no tiene opinión

ROMA, 26.—Una encuesta pública, demuestra, dice la agencia United Press, que a los cinco años de proclamada la república en este país, el 21 por ciento de los Italianos se muestran partidarios decididos de la restauración monárquica, mientras que solo el 19 por ciento le es resueltamente opuesto. El sesenta por ciento restante muestra indecisión. El 36 por ciento de los consultados opinan que si Victor Manuel III hubiera dejado el trono a su hijo en 1946, la monarquía hubiese conseguido más votos. Otro 26 cree que la abdicación del anciano monarca no hubiera modificado los resultados del referéndum, el 38 por ciento restante no expresa opinión

al respecto. A pesar de la fuerte corriente monárquica, añade United Press, la proporción de los que creen que la monarquía ha de volver es inferior a la de los que desean su restauración. En cuanto a si el actual Gobierno italiano es o no demasiado duro para con los comunistas, un 17 por ciento dice que actúa con justicia, mientras que otro 17 lo considera demasiado severo. El 60 restante no contesta a la pregunta. Por lo que se refiere a los neo fascistas, el 21 por ciento de los consultados dice que el Gobierno es con ellos demasiado débil, y el 19 por ciento que les es demasiado hostil.—Efe.

Los surcoreanos, en la frontera con Manchuria Nuevas retiradas francesas en Indochina

Discurso del alcalde de Las Palmas

LAS PALMAS, 26.—En la recepción celebrada en el Ayuntamiento, el alcalde señor Hernández González pronunció ante S. E. el Jefe del Estado el siguiente discurso:

"Permitidme, señor, en esta Sala de Capítulos, corazón vivo y simbólico de la ciudad y la isla entera, en estos instantes, unas palabras precisas de jubilosa salutación. Tiene este viaje vuestro para nosotros, toda la trémula y contenida emoción de una cita cumplida, de la cita que quedó abierta desde aquél 18 de julio enardecido de palmeras y de vitores cuando en esta ciudad disteis al viento eterno de la historia, con osada y altiva gallardía la bandera de la salvación de la sacra Patria en peligro.

Con vos, entonces, se fueron nuestra ilusión y nuestra fe y la ilusión y fe de todos los hombres y de todas las tierras de España, en las jornadas áridas y azorosas de la reconquista, no escatimamos ni los esfuerzos, ni los sacrificios, ni la sangre heroica. Allí quedó vertida para siempre, en prenda de unidad nunca dañada, sobre los húmedos prados del norte, verdes como una esmeralda derramada y compacta, en los dorados y difíciles atardeceres del frente de Madrid y entre los armentados terrenos andaluces y en las cárdenas perspectivas aragonesas y a la presencia clásica y mediterránea de los olivos y los almendros de las Riberas del Ebro.

Cruenta fué la batalla, enconada por los previsibles enemigos seculares, pero llegó la Victoria, vuestra Victoria. Señor: una Victoria que como Phalaris tuvo los ojos claros y que debió ser ejemplar y profética para todos los pueblos, sino hubieran sido voluntariamente ciegos: una Victoria con alas, y por eso el Sene-drin internacional sofisticado, encubriendo los designios del despecto y del renor de la secta y de la envidia trató de arrebatarnos nuestros triunfos, desplegándose en la artera y recelosa batalla de la paz, frente a la España desnuda, pe-

ro vitalmente íntegra; empobrecida, pero orgullosa; débil y jadeante aún por la enorme tarea cumplida, pero por sí misma en pie, sin ayudas ni compromisos claudicantes.

Días duros, tremendos a veces, en verdad, nos ha costado a todos los españoles esa batalla en la que estamos con corazón firme y ánimo sereno. En ella ha combatido sin regateos nuestra Isla, con el ardor traficante de nuestro puerto alegre

(Pasa a la página cuarta)

MISION OFICIAL ESPAÑOLA A ROMA

Asistirá a los actos de la definición dogmática de la Asunción de Nra. Señora

MADRID, 26.—El próximo día 30, a las nueve de la mañana, en un avión de la compañía "Iberia", saldrá para Roma la misión oficial que asistirá a los actos de la definición dogmática de la Asunción de Nuestra Señora.

Integran la misión oficial española el presidente de las Cortes y del Consejo del Reino, don Esteban Bilbao; el ministro de Educación Nacional, don José Ibañez Martín; el Patriarca Obispo de Madrid-Alcalá, don Leopoldo Eijo Caray; los procuradores en Cortes don José María García Belanger, alcalde de Zaragoza; don Luis Legaz Lacambra, rector de la Universidad de Santiago, don Vicente Galán y del Monte, del Sindicato Nacional de Hostelería; don Juan Antonio Cremades; y el canónigo de la Catedral de Valladolid don Gregorio Alastrué. En el mismo avión realizarán el viaje a Roma los arzobispos de Santiago y Valencia; los obispos de Avila, Cartagena, Ciudad Real, Córdoba, Guadix-Baza-Jaén, Lérida, Málaga, Orense, Osma, Palencia, Plasencia, Salamanca, Tángier; Vera Paz (Guatemala) y el vicario apostólico de Urubamba (Perú).

DIA DE LOS CAIDOS

Actos que organiza la Jefatura Provincial del Movimiento



Organizados por esta Jefatura provincial tendrán lugar con la solemnidad acostumbrada, y con motivo del Día de los Caídos, los actos siguientes en recuerdo y homenaje a los que dieron su vida por Dios y por España.

DIA 28

A las ONCE Y MEDIA de la mañana, se celebrará un solemne funeral en sufragio del alma de nuestros Caídos, y que tendrá lugar en la Santa Iglesia, Catedral. Acto seguido se colocará una corona de laurel en la inscripción del atrio de la misma Iglesia.

DIA 29

A las ONCE de la mañana, se dará lectura del Discurso Fundacional de Falange Española, en el Teatro Principal de esta capital.

A las DOCE de la mañana, en el patio de la Jefatura provincial, se celebrará el acto de imposición de condecoraciones y pase oficial de los "guías" de las Falanges Juveniles a la Guardia de Franco.

A todos estos actos asistirán todos los camaradas vistiendo camisa azul, invitándose de un modo especial a los familiares de los Caídos, que tendrán reservado un lugar preferente en la Santa Iglesia Catedral.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista. Zamora, 26 de octubre 1950.

EL SECRETARIO LOCAL DEL MOVIMIENTO

Francia prepara un numeroso ejército

900.000 hombres para 1953

PARIS, 26.—Francia se dispone a tener un ejército de 900.000 hombres en 1953, ha declarado el ministro de Defensa, Jules Moch, a la Asamblea Nacional en el debate sobre la ampliación del servicio militar de 12 a 18 meses. A fines de 1951, las cinco divisiones que tiene actualmente deben transformarse en diez, nueve de ellas dotadas de equipo norteamericano, y en 1952 debe contar el ejército francés con 14 divisiones, para alcanzar las 20 al año siguiente. "Nuestro primer deber —afirmó— es constituir, una fuerza que desanime a los agresores".

Explicó que la mayor duración del servicio obligatorio elevará de 650.000 a 717.000 el número de soldados para fines de 1951, y a 900.000 en 1953. Hizo resaltar que Rusia tiene bajo las armas 4.100.000 hombres; 2.900.000 en el ejército, 700.000 en la aviación, 500.000 en la marina, y declaró que Francia producirá en masa su nuevo tanque de 50 toneladas, sumamente móvil, tan pronto como disponga de los créditos necesarios.—Efe.

(Pasa a la página cuarta)

En Cuatro Palabras

- En la Factoría Naval de Matagorda (Cádiz) se ha efectuado la botadura de los dos buques fruteros "Villamanrique" y "Villacastin" que se construyen para la Empresa Nacional Elcano.
- El candidato conservador, coronel Hutchinson, ha ganado la elección para miembro de la Cámara de los Comunes reduciéndose así la mayoría laborista en la misma a sólo siete votos.
- La Comisión conciliatoria para Palestina de las Naciones Unidas ha recomendado que la Asamblea General pida a los árabes y a los judíos que entablen inmediatamente negociaciones.
- El Rey Abdullah de Jordania ha salido en avión con dirección a Amman, después de efectuar una visita de una semana de duración a la familia real del Iraq.

Sigue hablándose de la invasión del Tibet

TOKIO, 26.—Consejeros militares norteamericanos de las fuerzas de Corea del Sur comunican que han recibido la noticia de que la VI División surcoreana, ha llegado a la frontera de Manchuria, en las cercanías de Chosan.—Efe.

SIGUE LA RETIRADA FRANCESA EN INDOCHINA

SAIGON, 26.—Las fuerzas francesas han evacuado, bajo la presión de las del Vietminh, el lugar de Banphiet, a cinco kilómetros al nordeste de Lackay, y que han sido establecidas nuevas posiciones en la confluencia del río Rojo y de su tributario el Namsi. La aviación francesa ataca vigorosamente a los rebeldes.—Efe.

BATALLA DE LA JUNGLA

SAIGON, 26.—Las tropas francesas han retrocedido nuevamente bajo la fuerte presión comunista en la batalla de la jungla por el dominio de la fortaleza de Lackay, cuarta de invasión de los arrozales de Indochina.—Efe.

REFUERZOS CHINOS?

TAIPEH, 26.—De fuente nacionalista china se declara que "según las informaciones más recientes, los comunistas chinos están trasladando a la frontera del Vietnam tanques de fabricación rusa y artillería de campaña, ametralladoras pesadas y municiones, con el fin de dotar a las fuerzas del Vietminh de la potencia de fuego que le es necesaria para lanzarse al asalto en gran escala contra los franceses. Anaden esas informaciones que algún material ha cruzado ya la frontera de Indochina, pero que no se tiene todavía la evidencia de que haya entrado en acción.—Efe.

SIGUE HABLÁNDOSE DE LA INVASION DEL TIBET

HON KUNG, 26.—(Urgente) Los comunistas chinos han

(Pasa a la página cuarta)



—¿No le han traído una cartera de cocodrilo, color encarnado?
—¿La ha perdido usted?
—No, pero quisiera tener una así.



Apoteósico recibimiento al Generalísimo

(Viene de la página primera)

bre, que saludó la presencia del jefe del Estado con indescriptibles aclamaciones de entusiasmo y vitores incandescentes.

El Caudillo desde el balcón principal del Gobierno Militar y acompañado de las autoridades, presenció el desfile de las tropas de la guarnición. A continuación pasaron ante Su Excelencia, la Sección Femenina y las Falanges Juveniles de Franco.

Terminado el desfile militar, una impetuosa manifestación cívica, en la que formaban representaciones nutridísimas de todos los pueblos, incluyó los del interior de la isla, desfiló ante el balcón donde se hallaba Su Excelencia. Al frente de cada una de estas representaciones marchaban los respectivos Ayuntamientos, seguidos por las bandas municipales, comisiones militares y el vecindario en masa, siendo portadores de numerosas pancartas, en las que se expresaba la adhesión y la fe inquebrantable a la persona del jefe del Estado, al que agradecían los beneficios que les ha reportado la política siempre acertada del Caudillo y su Gobierno.

El paso de la multitud ante el jefe del Estado, se hacía muy lentamente, pues las numerosas representaciones, para presenciar y admirar de cerca al Caudillo, se paraban ante el balcón donde aquél se encontraba, para vitorearle y aclamarle hasta enrojecer.

Entre los manifestantes figuraban productores de todas las categorías y es de destacar la presencia de numerosas mujeres, muchas de las cuales llevaban sobre el brazo izquierdo a sus pequeños, al tiempo que con el derecho saludaban agitando sus pañuelos. El Caudillo correspondía sonriente a las aclamaciones y constantes muestras de entusiasmo de la multitud, siendo de destacar el entusiasmo de esta muchedumbre que, sobreponiéndose a las incomodidades de tan magna aglomeración y el penoso traslado desde sus apartados pueblos, no han dudado en acudir en este mañana a la Plaza de San Telmo, para rendir su admiración y expresar su entusiasmo al jefe del Estado. Terminado el desfile, S. E. el jefe del Estado, pronunció un importante discurso.—Cifra.

VISITA LA BASE NAVAL

LAS PALMAS, 26.—Terminado el importante discurso de Su Excelencia el jefe del Estado, se reprodujeron las aclamaciones y vitores. El Caudillo hubo de acomodarse al balcón en repetidas ocasiones para corresponder al entusiasmo de la muchedumbre. Poco después se celebró en los salones del Gobierno Militar una comida íntima.

cia espléndida iluminación. Su Excelencia el jefe del Estado, a quien acompañaban sus ministros, personalidades del séquito y autoridades de la isla, recibió a diversas comisiones para tratar problemas relacionados con las Canarias. El Caudillo se interesó vivamente por la resolución de estos problemas.

Por la noche y en una sala del Ayuntamiento, la Corporación Municipal ha ofrecido una cena de gala a Su Excelencia el jefe del Estado y esposa. Se ha cerrado la jornada con un baile de gala en el Círculo Literario.

Discurso del Caudillo contestando al alcalde de Las Palmas

LAS PALMAS, 26.—Su Excelencia el jefe del Estado, como contestación al alcalde de la ciudad, ha pronunciado el siguiente discurso:

«Señores: solo dos palabras de cortesía para agradecer las frases tan amables y patrióticas de vuestro alcalde y ese canto a esta tierra generosa y a la madre España, que se presenta ante el mundo desde nuestra Cruzada como en los mejores tiempos de su Historia.

Breve fué mi paso por estas islas y más breve mi paso por

esta de Las Palmas, que visité exclusivamente dos veces, una en aquel año en la marcha del viaje de incorporación a mi destino y otra en aquellos días trágicos para España y gloriosos para la Historia, en que alcé el vuelo desde este territorio para la reconquista española. Desde entonces estaba prendido de vuestro afecto y de vuestra lealtad y de la forma en que todas las fuerzas vivas de esta capital respondieron en aquel amanecer en que toqué diana con la corneta y surgió el Movimiento Nacional.

Discurso del alcalde de Las Palmas

(Viene de la página primera)

y movedizo, de mástiles y grimpoles multicolores, con el azaroso afán de nuestras gentes de mar, yéndose como otrora en las "entradas" a Santa Cruz de Mar Pequeña y hasta las costas de Berbería para extraer de mar el fruto fresco y palpitante de sus fondos. Y con el milagroso esfuerzo de los hombres de nuestros campos, extendiendo los cultivos en tremenda lucha con un cielo siempre benigno y dulce, pero casi siempre también, immisericorde y buscando en la profunda entraña del volcán ancestral las tenues venas de agua que caricia y aguardan ansiosas las tierras secas, para granar en la sazón roja y dorada de nuestros frutos que más allá de los mares más allá de las montañas y de los ríos, entró las nieblas frías de los países sin sol, venían proclamando la ardiente fecundidad de estas islas de España. Y también arma al brazo, supimos, y no en balde, montar la guardia de nuestra soberanía cuando la ambición inmoral y rapaz rondó nuestras playas en la postrema guerra mundial, a la que España fué feligmente ajena, por vuestra sabia mano gobernada.

Podrán otros, quizá, tenerlo todo, el poderío militar, la organización técnica, la riqueza; pero como cantara, el gran Rubén, de las Españas: "Dios les falta a ellos. El, en cambio, está con nosotros"; está con Vos, Excelencia. Y por eso, en la batalla sucia y solapada, otra vez las alas de la victoria dan ya a España, unida y en orden, su fresca sombra, y el mundo estupefacto y confuso de esta hora, verá pronto, está viendo ya, como cual en la salutación del rey Oscar, pero sin la abierta y generosa nobleza del mismo, como el sol de media noche se acerca a nuestras fronteras para pedir su calor y su luz al sol de mediodía, a ese sol, Señor, que vos alzasteis para los sagrados destinos de la patria, hace catorce años, en esta misma ciudad enardecida de vitores y palmeras.

De aquí hoy nuestro júbilo, ancho e indescriptible, porque pienso, Señor, quiero pensar que vuestra llegada no es solo el cumplimiento de una cita antigua con la Gran Canaria, sino que también venía a pagar con el laurel del triunfo sobre la frente, otra cita más trascendental: la cita que aquí disteis al mundo entero y a la Historia, el 18 de julio de 1936. Y esto dicho, que rebosaba del corazón, os recuerdo Excelencia que, en unión de la egregia dama, vuestra esposa, partísteis constante de vuestro afán de sacrificio y de vuestra gloria, aceptéis el más emocionado y respetuoso saludo de bienvenida, que os ofrezco en nombre de la muy noble y muy leal ciudad del Real de las Palmas de Gran Canaria y de la isla toda. Cifra.

Sigue hablándose de la invasión del TIBET

(Viene de la página primera)

completado sus preparativos para entrar en el Tibet, según anuncia la agencia Réuter, añade que las noticias en este sentido divulgadas desde Peking, no son propaganda sino realidad.—Efe.

BERLIN, 26.—También el órgano oficial soviético "Taegliche Rundschau" da noticia de que los comunistas chinos han cruzado ya la frontera del Tibet.

"En las primeras horas de la mañana del martes—dice—fuerzas del ejército popular chino, han cruzado la frontera del Tibet. Su propósito está claro: liberar a los tres millones de habitantes residentes en aquel territorio de la opresión imperialista y fortalecer la defensa de la frontera occidental de la República popular china". Efe.

BALONCESTO Egipto, 57; España, 56

Egipto ha vencido a España por 57 a 56 en el Campeonato Mundial de Baloncesto, que se está celebrando en Buenos Aires.

El homenaje a don Alejandro Sanvicente

Constituyó un cordial acto de simpatía hacia el popular empresario

Don Alejandro Sanvicente Llamas, recibió anoche el homenaje organizado por iniciativa de don Mariano Ozores, primer actor de la Compañía Puchol-Ozores que actúa en nuestra capital con resonantes éxitos. Zamora entera se hallaba representada en el acto por las numerosísimas personas que ocupaban todas las localidades del Teatro Ramos Carrión, bellamente engalanado al efecto. El gobernador civil y jefe provincial del Movimiento acompañado de su distinguida esposa, ocupaba uno de los palcos. Asimismo se hallaba en otro palco el presidente de la Diputación con algunos miembros de la Corporación provincial.

De Madrid y de otras capitales de España, se desplazaron a Zamora numerosas personalidades y empresarios de espectáculos que se unieron a los zamoranos en este homenaje al dinámico don Alejandro cuya vida es una dedicación constante al teatro, impulsado por el afán de ofrecer a nuestra ciudad los espectáculos más variados y selectos de los escenarios y pantallas españolas.

El homenaje tuvo como prólogo la representación de la farsa en dos actos, dividida en cuatro cuadros de Adolfo Torrado "El muerto de risa", puesta en escena por la compañía Puchol-Ozores de la que el mejor elogio que podemos hacerle es decir que se superó a sí misma, arrancando constantes aplausos, en especial ese joven y gran artista José Luis Ozores que tuvo una graciosa e inteligente actuación.

EL HOMENAJE

A continuación, tuvo lugar el homenaje. En varios sillones dispuestos en el escenario tomaron asiento con don Alejandro Sanvicente, el alcalde de la ciudad, señor Pérez Lozano; don Heriberto Hernández, delegado de la Sociedad de Autores; don Manuel Hernández, gerente del Montepío de Empresarios de Espectáculos de España, del que es presidente el homenajeado, y don Herminio Pérez Fernández, de la Prensa zamorana. A los lados de las personalidades citadas se colocaron todos los artistas de la compañía Puchol-Ozores.

Comenzó el acto con la lectura de un sinnúmero de telegramas y cartas de adhesión, entre las cuales citamos las del subsecretario de Trabajo, director general de Cinematografía y Teatros; jefe del Sindicato Nacional del Espectáculo, don José María Cid, maestro Guerrero, Torrado, Ramos Martín, Luis Fernández Ardavin, Valeriano León, Celia Gámez, Carmen Carbonell y Antonio Vico, Lili Murati, Ignacio Vidal y Antón Navarro, etc., etc.

Don Mariano Ozores pronunció, a continuación unas palabras en las que resaltó como virtud fundamental en don Alejandro Sanvicente, la de padre y con este motivo rindió un sentido homenaje al hijo que dió su vida por España.

Seguidamente intervino don Herminio Pérez, que leyó unas cuartillas, ágiles y graciosas, haciendo una ligera descripción del popular empresario poseedor de estas seis cosas: un gran cerebro, entusias-

mo, conocimiento profundo de los problemas del espectáculo, una mesa, un sillón cómodo y un teléfono.

Seguidamente se leyó una adhesión en verso de don Emilio Rodríguez Hurtado y, a continuación hizo uso de la palabra don Heriberto Hernández, que esbozó la personalidad profesional del homenajeado al que testimonió el homenaje de cariño y admiración de la Sociedad General de Autores de España.

Le sucedió en los discursos don Manuel Hernández, que se refirió al aspecto patriarcal del señor Sanvicente, que en el frente del Montepío de Empresarios, realiza una silenciosa labor que los empresarios españoles agradecen de veras.

Seguieron más versos, esta vez de don Manuel Hernández Sánchez y de José Luis Ozores, y al final de las intervenciones poéticas don Mariano Ozores leyó una cuartilla del señor alcalde, en la que se hace ofrenda del homenaje en nombre de la Compañía Puchol-Ozores, en el suyo propio y en el de la ciudad.

Cerró el acto, don Alejandro que, visiblemente emocionado, agradeció las atenciones y la simpatía que se le manifestaba y afirmó que seguiría trabajando porque Zamora sea en los aspectos cinematográfico y teatral, una de las primeras capitales de España.

Como final de la extraordinaria función, dió un recital de danzas la señorita Mary Sanvicente que interpretó con desenvoltura dos bailes en homenaje a su padre y otro de canciones la exquisita triple de la compañía de los "Ases Líricos", Purita Jiménez.

Para todos, personalidades y artistas, hubo aplausos cariñosos. El señor Sanvicente recibió parabienes y felicitaciones a las que unimos la nuestra.

* NO-DO EN COLOR *

No es una vaca cualquiera

En Tel-Aviv ha sido exhibida la vaca "Stavit", que ha producido cien mil litros de leche en dieciocho años. Con tal motivo se ha festejado grandemente a la vaca y se le ha condecorado. El Gobierno de Israel ha encargado a una casa de París, la confección de sellos con la efígie de "Stavit" como homenaje.

Afortunado en el juego

Blas Seraza, de Santiago de Chile, ha ganado el cuarto premio de lotería consecutivo, que le ha proquecido diez mil pesos...

Una distinguida dama que acaba de enviudar acude a una Agencia de colocaciones.

—Necesito un criado. Las chicas están imposibles. El hombre debe tener buena presencia y contar con excelentes informes morales y de trabajo; que haga todo lo que yo le mande, que no replique cuando yo o mis hijos le hagamos una observación, que cumpla mis encargos con actividad y buen deseo, que busca es otro marido, que no se queje nunca.

No pudo resistirla

Rúth Passey, de Pasadena (California), armó tal escándalo en la vía pública a su marido, que éste, no pudiendo soportar la vergüenza de ver que varias decenas de personas le miraban por bronca tan fútil, echó a correr a toda velocidad, lanzándose bajo las ruedas de una locomotora en marcha, que le destruyó...

Nadie sabe lo que quiere

—Señora, me parece que hoy un pequeño error en su demanda.

—¿Cómo? —Usted no busca un criado, usted lo que yo le mande, que no replique cuando yo o mis hijos le hagamos una observación, que cumpla mis encargos con actividad y buen deseo, que busca es otro marido, que no se queje nunca.

EL CAMINO PROHIBIDO

(29)

POR F. PIÑANA

